



Dans la tradition biblique et rabbinique, l'âne n'a pas la mauvaise réputation que lui a donnée la culture occidentale.

Traité Béra'hot

Un âne d'Israël

Le Talmud est riche d'anecdotes souvent savoureuses. A travers ces récits, les maîtres ont toujours voulu transmettre un message. Ici c'est la primauté de la terre d'Israël qui est mise en exergue à travers la conduite... d'un âne.

תלמוד בבלי מסכת ברכות דף מז עמוד א
רבין ואביי הוו קא אזלי באורחא, קדמיה חמריה דרבין לדאביי

Talmud de Babylone traité Béra'hot page 47 a

Quand Ravin et Abayé allaient en chemin, l'âne de Ravin (qui était un maître d'Israël), marchait devant celui d'Abayé (qui était un maître de Babylonie).

Traduction : Philippe Haddad